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Chers camarades,

Portée à la présidence de la CAIA lors de la séance du
conseil d’administration qui a suivi notre assemblée générale
du 13 mars 2006, je suis heureuse que cet éditorial me
permette aussi vite de m’adresser à vous.

Je tiens tout d’abord à remercier  chaleureusement Patrick
Samier pour son action à la tête de notre association
pendant six années parfois turbulentes. Patrick a décidé de
“passer la main” en raison de ses activités professionnelles
toujours plus contraignantes, mais il  continuera à apporter
sa perception avisée au Conseil d’administration et à nous
faire bénéficier de ses recommandations toujours aussi utiles.

Ancien Secrétaire Général de la CAIA, et à nouveau
membre du Conseil et du Bureau depuis un an, j’ai répondu
favorablement aux sollicitations de ceux d’entre vous qui
me suggéraient de me présenter aux suffrages du Conseil.
En fait, c’est tout le Bureau de votre association qui a été
reconduit par le Conseil  à l’unanimité, et chacun peut se
féliciter de cette unité. Le rajeunissement important de notre
Conseil réalisé avec l’accord et l’appui de Patrick Samier
témoigne de notre souhait d’infléchir nos actions davantage
en faveur des jeunes IA.

Notre Assemblée Générale s’est tenue sous une forme
renouvelée, avec plusieurs ateliers thématiques : avenir du
Corps, IA passionnés, IA écrivains, parcours professionnels.
Le nombre de participants a augmenté par rapport aux
années antérieures, ainsi que les manifestations de
satisfaction. Les comptes rendus détaillés des ateliers
paraîtront dans la revue de septembre 2006, mais nous avons
déjà reçu des encouragements à élargir le champ de nos
travaux de réflexions et d’études, ainsi que les occasions de
rencontres. Les sujets de fonds et d’actualité ne manquent
pas. 

Le présent numéro de notre revue est consacré à la
formation, sujet dont l’importance n’échappe à personne.
Formation initiale, formation continue, mais aussi formation
par le type de fonctions occupées et formation par les défis
auxquels nous pouvons être confrontés dans notre vie
professionnelle et extra-professionnelle sont autant de
thèmes passionnants abordés dans les pages qui suivent.

Je remercie tout particulièrement notre camarade Elisabeth
Crépon, Directrice des relations internationales de l’Ecole
Polytechnique, d’avoir accepté d’être la rédactrice en chef
de ce numéro, que nous sommes honorés d’ouvrir par une
préface de Monsieur Gilles de Robien, ministre de
l’éducation nationale.

Je vous souhaite une excellente lecture

BÉATRICE CHARON
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